



# Andreas-Hofer-Bund für Tirol

gegr. 1919

## PRESSEAUSSENDUNG

### AHBT würdigt Alt-Landesrat Bruno Hosp



#### Ein Freund und Patriot ist nun heimgegangen!

Innsbruck, Bozen, Trient: Obmann Mag. Alois Wechselberger und der Vorstand des Andreas Hofer-Bundes Tirol würdigen den verstorbenen Altlandesrat Bruno Hosp. Bruno Hosp ist gestrigen Mittwoch im Alter von 84 Jahren verstorben. Hosp war in der Regierungszeit von Landeshauptmann Luis Durnwalder von 1989 bis 2003 Landesrat für deutsche und ladinische Kultur sowie für Denkmalpflege.

Sein Einsatz als Landesrat für Schule und Kultur galt vor allem dem Schutz und Erhalt der deutschen und ladinischen Volksgruppen in der letzten italienische Kolonie, Südtirol.

Als Landesrat verschrieb sich Bruno Hosp der traditionellen Volkskultur und er war ein Kämpfer für die Südtirol-Autonomie, die er stets als „Zwischenschritt“ für die noch ausstehende politische Landeseinheit Tirols ansah. Bei zahlreichen Vorträgen im In- und Ausland spürte man die ungebrochene Energie und Würde, die dieser große Patriot ausstrahlte, wenn es um seine Heimat Tirol.

Obmann Mag. Alois Wechselberger: „Bruno konnte Menschen für die Sache gewinnen, weil er das Feuer der Leidenschaft für seine Heimat im Herzen trug, dadurch konnte er auch andere für seine Tiroler Idee gewinnen. Ich habe mit ihm sehr gute, tiefgründige Gespräche geführt. Ich war von seinem jugendlichen Kampfwillen, vom Taktgefühl und von seiner ausgestrahlte Würde sehr beeindruckt!“

**Rückfragen:**

**Obmann Alois Wechselberger**

**PA-Sprecher: Johann Moser**

**+43 699 151 86 080**

**Andreas-Hofer-Bund-Tirol (AHBT)**

**[info@andreashoferbund.tirol](mailto:info@andreashoferbund.tirol)**

**[www.andrashoferbund.tirol](http://www.andrashoferbund.tirol)**